

No perdamos el humor

He enviado a una amiga uno de esos muchos memes que circulan estos días sacándonos una sonrisa. Al momento me ha respondido con unos emoticonos de risa. Pero, seguidamente, me ha dicho que habrá que reirse pero lo que está pasando es una auténtica tragedia. Es verdad, pero le he contestado que no podemos en estos tiempos perder el humor, porque si perdemos el humor, perdemos la ESPERANZA. Como decía Pablo Neruda : Niégame el pan, el aire, la luz, la primavera, pero tu risa nunca porque me moriría”

Julen